



Pressemitteilung

Von wegen Männerdomäne! Der kabel eins-Titel "BBQ-King 2014" geht an Enie van de Meiklokjes und Paula Lambert! / "Abenteuer Leben"-Spezial zum Showdown der Grillwoche am 8. Juni 2014, um 22.15 Uhr

Unterföhring, 5. Juni 2014. Grillen, das ist nur was für echte Männer? Back-Queen Enie van de Meiklokjes und Sex-Expertin Paula Lambert strafen in dem Spezial „Abenteuer Grillen – kabel eins sucht den BBQ-King 2014“ alle Klischees Lügen. Beim ultimativen Grillwettbewerb von „Abenteuer Leben“ und kabel eins hat das Damen-Duo im Movie Park in Bottrop alle Mitkonkurrenten auf die Plätze verwiesen und darf sich jetzt über den Titel „BBQ-King 2014“ freuen. Vor allem mit ihrer ausgefallenen Grillkuchen-Kreation konnten die beiden TV-Ladies das Jury-Trio (Sternekoch Frank Rosin, „The Taste“-Gewinnerin Felicitas Then und Küchenzauberer Tarek Rose) beeindrucken. Keine Überraschung für Enie van de Meiklokjes: „Fleisch auf den Grill werfen, das kann jeder. Aber einen Kuchen grillen, darauf kommen sicher die wenigsten.“ Für Jury-Kopf Frank Rosin dagegen umso mehr: „Ich habe ja gewusst, dass Enie van de Meiklokjes die beste TV-Bäckerin Deutschlands ist, aber dass sie das, was sie im Ofen zaubert, auch auf dem Grill hinkriegt, hat mich umso mehr begeistert.“ Enie und Paulas Weg zum Sieg zeigt „Abenteuer Leben“ in einer Spezi­alsendung am Pfingstsonntag, 8. Juni 2014, um 22.15 Uhr bei kabel eins.

Mit dem Sieg sicherten sich die beiden Grill-Grazien den Titel des „BBQ-King 2014“ und damit die Teilnahme am größten Grill-Contest der Welt in der US-Metropole Kansas City. Mit der Sie­geprämie von 5.000 Euro unterstützen Enie van de Meiklokjes und Paula Lambert außerdem das Deutsche Kinderhilfswerk sowie den Verein Gangway e.V. in Berlin. Paula Lambert: „Frauen werden am Grill so unterschätzt, dass sogar auf unserem Pokal ‚BBQ-King‘ stand, nicht Queen. Gerade deshalb freue ich mich besonders, dass Enie und ich gewonnen haben und zwar mit Rezepten, die nicht nur besonders, sondern auch besonders lecker waren. Noch mehr freut mich, dass ich mit dem Gewinn die Straßenkinder von Gangway unterstützen kann.“

Dem Kampf an glühenden Kohlen stellten sich neben dem Gewinner-Duo Fußball-Legende Aílton, Anarcho-Comedian Simon Gosejohann, Schlemmer-Schwergewicht Jumbo Schreiner, „Tatort“-Pathologe Joe Bausch, die kabel eins-Moderatoren Kim Heinzelmann und Jan Stecker, das hessische Comedy-Duo Mundstuhl, die Göttinger Rockgranaten Guano Apes sowie die Wildcard-Gewinner „Team rOST“ und „Los Canberras“.

„Abenteuer Leben“ zeigt unter dem Motto „Abenteuer Grillen“ den ultimativen Showdown am Grillrost in einer Spezi­alsendung, moderiert von Andreas Türck, am Pfingstsonntag, 8.6.2014, um 22.15 Uhr.

Während der kompletten Grill-Saison finden interessierte User zudem unter www.kabeleins.de/grillen exklusive Video-Tutorials, Profi-Tipps, umfangreiche Rezepte sowie alle Videos der Grill-Spezialwoche bei kabel eins.

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Kommunikation / PR

Barbara Stefaner

Tel. +49 [89] 9507-1128

Barbara.Stefaner@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion

Susi Lindlbauer

Tel. +49 [89] 9507-1182

Susi.Lindlbauer@ProSiebenSat1.com